

Toucher le ciel

Par Parmion Saldor

Traduit du falmer par Calcelmo de Markarth

Un jour, les Elfes des neiges les plus zélés ont entrepris un grand voyage jusqu'au temple et au sanctuaire intérieur. Ils aspiraient à ne faire plus qu'un avec Auri-El, leur dieu. Bien que déterminés à prouver leur valeur, peu d'entre eux étaient préparés aux épreuves qui les attendaient. La route qui mène à Auri-El est semée d'embûches. Les pèlerins devaient lutter contre les éléments dans ce périlleux vallon, mais également relever mille défis testant leur foi et leur loyauté.

On raconte que la plupart firent rapidement demi-tour, incapables de faire un pas de plus. Pourtant, l'accueil qui les attendait à leur retour s'avèrerait plus cruel que ce qu'ils auraient subi en poursuivant leur route. Il leur faudrait vivre dans l'ombre de ceux qui se couvrirent de gloire en atteignant la lumière. Leur foi et leur loyauté envers Auri-El seraient à jamais remises en cause et ils connaîtraient la honte et les regrets pour le restant de leurs jours.

L'histoire de ceux qui ont atteint le sanctuaire intérieur n'est pas exempte d'une certaine tristesse. On dit que certains d'entre eux n'étaient plus que l'ombre d'eux-mêmes à la fin du périple. D'autres étaient devenus fous par manque de sommeil, ou trop faibles suite à un jeûne prolongé. C'est uniquement par loyauté que leurs enveloppes corporelles tenaient encore miraculeusement debout lorsqu'ils gravirent les marches du temple. Quelle que soit leur histoire individuelle, chaque pèlerin a connu la même apothéose : en haut des marches, ils se sont dissouts dans la lumière, un sourire de soulagement extatique aux lèvres.